

# 賀 笑

本年は、4日より営業しています。

☆ 飯島総合会計事務所は今年… ☆

## 2016年の目標

### 「気力・能力・体力」

～気合と忍耐～

～知識と知恵～

～行動と管理～

(3つの力が未来を開く！)

です。面倒くさがらずに実行します！

## 経営戦略

### Hop, Step, and Jump ! (ホップ、ステップ、ジャンプ！)

本年度は、すべての業務を見直し、基本に立ち返り、税務会計の基盤をしっかりと固めていきます。

また、経営支援面では、提携機関と節税商品、資産運用商品を積極的にご紹介させていただきます。

今年は、まず「ホップ」です。

「ホップ」とは、片足で飛ぶこと。この初めの一步を自分の利き足で、力いっぱい踏み切ることからスタートいたします。

目指すは、3年後。

大きな飛躍ができるよう頑張ってください。

## 製販連携（製販分離）

人手不足は一向に解決しません。従いまして、事務所内部の業務フローを見直すことから始めていきます。担当者しかできない窓口業務（相談業務）と社内内の勤者が行うデスクワークを分離して、互いに連携していくよう組織体制を築きます。

## チーム制導入本格始動

関与先 1 社あたり製販で担当することを当事務所の「チーム制」と呼ぶことにします。なお、このサービスは月次関与先に限らせていただきます。

## お客様の笑顔のために！

当事務所がお配りした今年のデスクカレンダーの言葉です。毎年、笑顔テーマにしています。

笑顔に勝る健康法はありません。

## 飯島のつづやき

海水は、心を癒してくれます。

海水は、体を浄化してくれます。

人間の体を作っている元素と海水に含まれている元素はほぼ同じ。10大元素（水素、炭素、窒素、硫黄、塩素、ナトリウム、カリウム、カルシウム、リン）のうち、リン以外が海水と同じ。だから、ミネラルを採ることで心も体も元気になります。

年に数回は、海水に体を浸すことをお勧めします。なにも泳がなくていいのです。素足で海岸の波ぎわを歩いてみるだけで効果があります。

## 観光立国論

インバウンドという言葉が流行りました。日本の観光地はどこもホテルが足りていません。

これからの日本は、観光を中心としてビジネスが成り立って行きます。

そうすると、どんな業種・業態であろうと観光に結びつくようなビジネスモデルを考えていく必要があります。「自分のところは関係ない」などと思っていると、チャンスロスになってしまいます。

多くの観光客で日本を潤すことこそ、日本のとるべき「短期移民政策」と言えます。

## 真心

昨年12月に「海難 1890」という映画を観ました。和歌山県串本町の島民の見返りを求めない献身的な救命活動に心を打たれました。

昨年春に大病した私にとって、何かの使命感が生まれました。

「真心」という言葉があります。とても良い言葉です。英語に直すとただの「heart」になってしまいますが、私は今後、この「真心」の意味を考えて仕事をしていきたいと思えます。

## 今月の一言

「涙と笑いがあってこそ、

人はバランスよく生きられる！」

涙は、ネガティブな方からあなたを中心に返してくれます。しかし、笑いは、ポジティブな方からあなたを中心に返してくれます。

できることなら涙より、笑いの方がいいですよ。今年も思いっきり笑いましょう。

でも、泣きたいときもありますよね。そんなときは、我慢しないで心に任せて涙を流しましょう。気持ちがすーっとしてきて、気持ちが楽になるのがわかります。